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Hansestadt Rostock
Bürgerschaft

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Ortsbeirates Evershagen

Sitzungstermin: Dienstag, 11.10.2011

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 19:30 Uhr

Raum, Ort: Mehrgenerationenhaus Evershagen, Maxim-Gorki-Straße 52, 18106 
Rostock

Sitzungsteilnehmer:
Anwesende Mitglieder  

Vorsitz  

   Harm Wullekopf DIE LINKE.
 

reguläre Mitglieder  
 
  Richard Kaegler BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN

 

   Ingrid Wachtl DIE LINKE.  
   Nadija Henze SPD  
   Erwin Kramer SPD  

   Thomas Uth Rostocker Bund/ Graue/ 
Aufbruch 09  

   Dr. Anne-Kathrin Riethling FDP  
   André Axmann FÜR Rostock  
Verwaltung  
  
   Martina Koch Ortsamt Nordwest 2

 

   Angelika Preuß Ortsamt Nordwest 2  
Entschuldigte Mitglieder  

reguläre Mitglieder  
  
   Michael Meyer CDU entschuldigt 
   Karsten Steffen DIE LINKE. entschuldigt 
   Jörg Otto Czimczik CDU entschuldigt 
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung

2  Feststellung der Beschlussfähigkeit

3 Bestätigung der Tagesordnung

4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.09.2011

5 Informationen des Ortsbeiratsvorsitzenden und der Ortsamtsleiterin

6 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner

7 Aktuelles Thema

7.1 Informationen des Kontaktbeamten der Polizei zur öffentlichen Sicherheit und Ordnung 
im Stadtteil Evershagen

7.2 Auswertung der Einwohnerversammlung vom 16.08.2011 19.00 Uhr im 
Mehrgenerationenhaus in der Maxim-Gorki-Str.52

8 Berichte der Ausschüsse

9 Anträge

10 Verschiedenes
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Protokoll:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung

Der Ortsbeiratsvorsitzende Herr Wullekopf eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.
Allen Ortsbeiratsmitgliedern ist über das Ortsamt die Einladung zur heutigen Sitzung 
zugegangen.
Weiterhin erfolgte die öffentliche Bekanntmachung der Tagesordnung durch Aushang im 
Schaukasten des Ortsamtes.

TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Wullekopf stellt die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates, bei sieben anwesenden 
Ortsbeiratsmitgliedern, fest.

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung

Herr Wullekopf teilt mit, dass der Tagesordnungspunkt 7.1. ausfallen muss, da der 
Kontaktbeamte aus zeitlichen Gründen nicht erscheinen kann. Somit wird dieser Punkt auf den 
Monat November verschoben.
Die Tagesordnung für die heutige Sitzung wird einstimmig bestätigt.

TOP 4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.09.2011

Die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 19.09.2011 wird einstimmig bestätigt.

TOP 5 Informationen des Ortsbeiratsvorsitzenden und der Ortsamtsleiterin

Herr Wullekopf informiert darüber, dass Herr Meyer sein Mandat mit Wirkung zum 06.10.2011 
niedergelegt hat.
Gleichzeitig bedankt  sich Herr Wullekopf bei Herrn Czimczik für die problemlose Durchführung 
der letzten Ortsbeiratssitzung. 

Frau Koch gibt bekannt:
                                        - dass im Ortsamt das Vergnügungsstättenkonzept 
                                          (Bestandserfassung) vorliegt
                                        - des weiteren liegt eine Baugenehmigung vor

- eine Sondernutzungserlaubnis für einen Kartoffelwagen liegt          
  ebenfalls vor
- Herr Dr. Neubauer lädt für den 17.10.2011, zum   
  Thema „Aktualisierung Landschaftsplan der Hansestadt Rostock –   
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  Vorstellung Bearbeitungsstand“, den Ortsbeiratvorsitzenden ein
- für die Maxim-Gorki-Straße 70 (Modernisierung Sporthalle) liegt

                                          die Fällgenehmigung für 21 Laubbäume vor, sowie die
                                          Auflage,10 Bäume als Ersatzpflanzung vorzunehmen
  
Das Ortsbeiratsmitglied Frau Dr. Anne-Kathrin Rietling erscheint zu diesem Zeitpunkt zur 
Ortsbeiratssitzung.

TOP 6 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner

Eine Einwohnerin informiert darüber, dass bei der Neptunbörse Bäume zur Fällung markiert 
worden sind. Da der Lärmfaktor dann noch größer wird, sollten an dieser Stelle 
Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden.

Herr Wullekopf gibt bekannt, dass die Sanierung des Sievershäger Weges  in die Wege geleitet 
worden ist und unterbreitet den Vorschlag einseitig einen Fußgängerweg anzulegen.

Herr Kaegler trägt eine Anwohnerbeschwerde vor. 
Im Isolde-Kurz-Weg, Ecke Luise-Otto-Peters-Ring, ist das Verkehrsschild „Einbahnstraße“, 
durch den Neubau einer Garage, nicht mehr einsehbar.
Er bittet darum, das Verkehrsschild entsprechend zu versetzen.

Die anwesenden Einwohner des Dorfes Evershagen fordern die Widerinstallierung des 
Verkehrsspiegels in der Theodor-Körner-Straße Höhe Ausfahrt  Anna-Seghers-Ring.
In der Theodor-Körner-Straße hat der Verkehr sehr stark zugenommen, auch wird die 
vorgegebene Geschwindigkeit von 30 h/km selten eingehalten, somit fühlen sich die Autofahrer 
nicht mehr sicher beim Abbiegen auf die Theodor-Körner-Straße.

Herr Wullekopf sagt, dass die Verkehrsbehörde den Spiegel mit folgender Begründung nicht 
wieder aufstellen wird,: da durch die Kürzung des Buschwerkes in diesem Bereich ein 
Sichtdreieck geschaffen wurde und auch die Geschwindigkeitsbegrenzung mit 30 h/km 
ausreichend ist.
Das Problem wird aber nochmals an die Verkehrsbehörde herangetragen.

Herr Axmann unterbreitet den Vorschlag eine Straßenbeschriftung in der Theodor-Körner-
Straße mit 30 h/km vorzunehmen. Der Kontaktbeamte sollte in diesem Bereich tätig werden und 
Fahrzeugkontrollen durchführen.

Auf den Hinweis des schlechten Straßenzustandes in der Maxim-Gorki-Straße/Thomas-Morus-
Straße, ist noch keine Reaktion erfolgt.

TOP 7 Aktuelles Thema

TOP 7.1 Informationen des Kontaktbeamten der Polizei zur öffentlichen Sicherheit und 
Ordnung im Stadtteil Evershagen

Dieser Tagesordnungspunkt wird auf die Sitzung des Ortsbeirates am 08.11.2011 vertagt.
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TOP 7.2 Auswertung der Einwohnerversammlung vom 16.08.2011 19.00 Uhr im 
Mehrgenerationenhaus in der Maxim-Gorki-Str.52

Herr Wullekopf nimmt eine Auswertung der Einwohnerversammlung vor.
Die Stadt sollte den erarbeiteten Maßnahmeplan durchsetzen.
Teilweise werden Termine nicht eingehalten.
Am Anfang reagierte die Stadt auch spontan, so dass der Wasserdurchlass bis zum Brigitte-
Reimann-Ring beseitigt worden ist.
Am Schmarler Bach wurden sehr viele Bäume zur Fällung markiert, obwohl diese durch ihre 
Wurzeln einen guten Halt für die Böschung gewährleisten.
Der Wasser und Bodenverband muss die Böschungsbefestigung prüfen.

Von den Einwohnern werden folgende Vorschläge unterbreitet:
- die Böschung sollte mit Rasengittersteinen befestigt werden
- vom Hedda-Zinner-Weg zum Schmarler Bach sollte ein Fanggraben gebaut und die

             Durchlässe kontrolliert werden.

Die Bürgerinitiative, gibt bekannt, dass sie am 13.10.2011 um 18.00 Uhr, ihre nächste Tagung 
durchführt. 
Die Verbände sind hierzu alle eingeladen.
Alle Forderungen wurden an den Oberbürgermeister herangetragen mit der Maßgabe, dass hier 
ein sehr hoher Sanierungsbedarf besteht.
Einzelmaßnahmen müssen und werden kommen.
Einige der Termine sind Illusionen.

Herr Wullekopf bittet darum, dass die Bürgerinitiative die Fäden in der Hand behalten soll.

TOP 8 Berichte der Ausschüsse

Es liegen keine Berichte der Ausschüsse vor.

TOP 9 Anträge

Frau Koch informiert darüber, dass ein Bauantrag für den Neubau einer PKW-Stellplatzanlage 
in der  Schutower Ringstraße, vorliegt.
Der Antrag wird mit sieben Ja-Stimmen und einer Stimmenthaltung befürwortet.

TOP 10 Verschiedenes

Herr Czimcik erklärt sich in einem Brief an Herrn Wullekopf bereit, die Funktion des 2. 
Stellvertreters zu übernehmen.

Frau Koch gibt bekannt, dass  das Vergnügungsstättenkonzept in seiner Bestandsfassung 
vorliegt. Das Amt für Stadtplanung bittet um Prüfung und Zuarbeit.
Die Ortsbeiratsmitglieder befürworten dieses Konzept. 

Herr Axmann erinnert an den Lampinonumzug am 18.10.2011, um 18.00 Uhr. Treffpunkt ist der 
Pablo Neruda Club.

Die Grundschule am Mühlenteich hat jetzt auch eine Schulsozialarbeiterin. 



2011/OB6/031 Ausdruck vom: 03.11.2011
Seite: 6/6

Herr Wullekopf weißt auf den nächsten Termin der Ortsbeiratssitzung am 08.11.2011 hin.
Die Sitzungstermine der Ausschüsse sind jeweils am ersten Dienstag im November.

Herr Axmann erläutert seine Beweggründe für das Verteilen der Einladung zur 
Ortsbeiratssitzung Oktober im Wohngebiet Evershagen Dorf und An der Obstwiese. 
Er äußert sein Unverständnis zur Haltung des Ortsbeiratsvorsitzenden, der diese Aktion in der 
Art und Weise ihrer Durchführung missbilligte.

Herr Wullekopf ist der Auffassung, dass eine solche Aktion vorher mit ihm abgesprochen 
werden muss.
Die Mehrheit der Ortsbeiratsmitglieder schließt sich dieser Meinung an.

Gez. Wullekopf, Harm                      Gez. Preuß, Angelika
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